

Kapolres Simalungun Selenggarakan Cooling System Pemilu di SMA Swasta GKPS I Pematang Raya

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Nov 4, 2023 - 15:58



Keterangan Photo ; istimewa

ISIMALUNGUN- Menjelang pelaksanaan Pemilu tahun 2024 mendatang, jajaran Kepolisian menyampaikan atensi khusus terhadap pelaksanaan program Cooling

System Pojok Pemilu.

Hal ini disampaikan, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., sekaligus menerangkan, Program Cooling System dimaksudkan, untuk menjaga dan mencegah potensi gangguan kamtibmas.



Kegiatan Cooling System Pojok Pemilu itu terlaksana di Gedung Olah Raga, SMA Swasta GKPS I, Kelurahan Pamatang Raya, Jalan Sutomo, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Sabtu (04/11/2023) sekira pukul 10.30 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung juga menyampaikan beberapa hal penting terkait pembelajaran demokrasi dalam kegiatan Cooling System Pojok Pemilu.

Selanjutnya, Kapolres Simalungun mengutarakan, Pilkada tidak sekedar memilih pemimpin, tetapi juga menjadi media edukasi bagi masyarakat dalam memahami demokrasi.

"Diharapkan dari kegiatan seperti ini, pemahaman dan sikap masyarakat terutama generasi muda dapat terbentuk dengan baik terkait pelaksanaan sistem demokrasi berjalan di Indonesia," ujarnya.

Ia juga menegaskan, tentang pentingnya cooling system dalam menjaga keamanan dan ketertiban, khususnya imbas situasi politik yakni, menjelang, saat pelaksanaan dan setelah pelaksanaan Pemilu 2024.





"Dalam pelaksanaan tentunya dengan bersinergi dan melibatkan seluruh komponen bangsa sehingga kamtibmas terjaga dan terkendali," tutur AKBP Ronald.

Selain itu, Kapolres Simalungun menekankan, bahwa pelaksanaan Pemilu yang akan digelar pada tahun 2024 mendatang, bukanlah ajang untuk saling menjatuhkan dan membuat suasana menjadi tidak kondusif.

"Marilah ! Kita semua bersama-sama memelihara situasi tetap aman dan damai," ujar Kapolres.

Kemudian, Ia mengatakan, agar menanamkan satu keyakinan tentang Pemilu yakni, sebagai sarana bagi kita semua dalam menentukan masa depan negara.

"Jangan sampai kepentingan politik justru memecah belah kita," kata AKBP Ronald.

Selanjutnya, AKBP Ronald menambahkan, dengan penuh harap penyelenggaraan Cooling System Pojok Pemilu dapat menjadi langkah awal menyikapi dan menanamkan nilai-nilai demokrasi sesuai norma-norma yang berlaku.

"Kita laksanakan yang terbaik, agar menjadi contoh bagi kalangan generasi muda di masa datang," harapnya.

Di akhir penyampaian, Ia mengingatkan, bahwa pelaksanaan Pemilu yang berkualitas itu, bukan hanya ditentukan oleh calon pemimpin juga berkualitas. Namun, pemilu berkualitas ditentukan oleh kualitas pemilih itu sendiri.

"Oleh karena itu, edukasi politik ini sangat penting kita lakukan," tutupnya.



Seperti diketahui, Kapolres Simalungun, AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., selaku penyelenggara kegiatan ini, dihadiri Kaban Kesbang Linmas Pemkab Simalungun Arifin Nainggolan.

Tampak hadir medampingi Kapolres di lokasi, antara lain Kasat Narkoba Polres Simalungun AKP Adi Haryono, S.H., bersama Kasat Binmas Polres Simalungun AKP Hengky Siahaan, S.H., dan Kasat Intel Polres Simalungun IPTU Teguh Raya Putra.

Sementara, kalangan masyarakat dari berbagai elemen yang diundang dalam acara itu, dihadiri Tokoh masyarakat, Agama, Adat dan Tokoh Pemuda serta masyarakat setempat.

Tampak kehadiran pelajar SMA Swasta GKPS 1 Pamatang Raya penuh antusias mengikuti acara Cooling System dan diharapkan kegiatan ini mampu meningkatkan pemahaman dan partisipasi masyarakat dalam proses pemilu.